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          　　　        ℡内線3721～3723  平成15年８月６日  №370
                                     

       議長に名生議員、

　　　   　副議長に岡本議員を選出

            　 ～第３回市議会臨時会開催～

　第３回市議会臨時会は、７月29日から30日ま

での２日間開催され、議長に名生昭義議員（市

民クラブ）、副議長に岡本廣重議員（新政会）を

選出しました。その後、議会運営委員、各常任

委員、議会選出の各種委員の選出等を行いまし

た。

  また、契約案件２件及び監査委員の選任同意

案件２件の市長提出案件４件、並びに会議案１

件及び意見書案件１件の議員提出案件２件はい

ずれも原案のとおり可決及び同意されました。

監査委員に吉野議員、眞田議員

　市長から、吉野晴雄議員（新政会）、眞田千穂

議員（新政会）の２名を監査委員に選任したい

旨の議案が提出され、原案のとおり同意されま

した。

議会運営委員・常任委員、それぞれ決まる

　　　　　　（◎委員長　○副委員長）　　

議会運営委員会（10名）
 ◎村上孝義   ○神吉耕藏     山川  博
   吉野晴雄     安田実稔     粟津敏憲
   中山廣司     大西健一     清田康之
   眞田千穂

総務常任委員会（８名）
 ◎中山廣司   ○佐藤  守     大矢卓志
   村上孝義     西田重幸     相良大悟
   岩城光彦     岡本廣重

建設水道常任委員会（８名）
 ◎山川  博   ○堀  充至     粟津敏憲
   松崎雅彦     隈元悦子     清田康之
   遠藤順造     眞田千穂

福祉厚生常任委員会（８名）
 ◎福原章男   ○今井淳子     広瀬弘子
   井筒高雄     坂田重隆     吉野晴雄
   渡辺昭良     神吉耕藏

文教経済常任委員会（８名）
 ◎大西健一   ○安田実稔    中村照子
   末澤正臣     田中隆男    三島俊之
   御栗英紀     小南好弘

各組合議会議員、委員等を選出

○加古川市、高砂市宝殿中学校組合議会議員

    広瀬弘子  井筒高雄  三島俊之  渡辺昭良

    小南好弘

○東播磨農業共済事務組合議会議員

    坂田重隆  粟津敏憲  松崎雅彦  岩城光彦

○民生委員推せん会委員

    中村照子  堀  充至

○加古川市都市計画審議会委員

    西田重幸  今井淳子  清田康之  御栗英紀

    神吉耕藏

○青少年問題協議会委員

    佐藤  守  安田実稔

○（財）加古川スポーツセンター理事

    田中隆男  遠藤順造

○（財）加古川市文化振興公社理事

    末澤正臣

○（財）加古川市公園緑化協会理事

    隈元悦子

○（財）加古川市国際交流協会理事

    大矢卓志

○（財）加古川市ウェルネス協会理事

    相良大悟

■請願

［不採択となったもの］

○請願第９号  教育基本法の改正を行わないこ

　　　　　　　とについて
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○請願第10号　教育基本法の改正を行わないこ

　　　　　　　とについて

　議員から「現行の教育基本法は、未曾有の惨禍

を招いた戦争の反省に基づいて制定されたもので、

平和憲法と一体の関係にあることから、改正する

ことは日本の平和と民主主義にとって重大な問題

である。また、教育の荒廃は現行の教育基本法に

沿って理念や原則を実現しなかった政府に責任が

あることから、中教審の答申に基づいた改正には

反対する」との採択を求める意見や「今の教育基

本法では国を愛する心や家庭を重視することなど

が欠けており、理念として規定すべきである」「教

育のさまざまな問題が叫ばれるなか、どのように

見直すかは議論が必要だが、よりよいものを作っ

ていくという姿勢は大事である」「教育基本法は憲

法と同様に半世紀を経過しており、十分な議論を

経たうえでの改正については否定するものではな

い」との不採択の意見がありました。

　採決の結果、賛成少数で不採択と決定しました。

■陳情

［採択されたもの］

○ 陳情第２号   世界連邦の実現について

［不採択となったもの］

○陳情第３号   教育基本法について

■意見書

［可決されたもの］

○世界連邦実現に関する国会決議を求める意見書

　本意見書は、国際紛争を武力によらず世界法に

基き、平和的かつ公正に処理するために、世界連邦

実現に関する決議を国会に対し要望するものです。

７月18日、３常任委員会を開催

■総務常任委員会

～報告事項～

◇ 専決処分について

◇適正価格審議委員会について

◇市税滞納に係る不動産公売の結果について

◇平成15年上半期火災・救急・救助概要について

■福祉厚生常任委員会

～報告事項～

◇市民病院損害賠償訴訟について

◇総合窓口の状況について

◇住基ネット第２次稼動について

◇地下水汚染について

◇訪問理美容サービスの利用状況について

～質問事項～

◇老人保健の高額医療費の払戻しについて

◇国民健康保険料の減免について

◇産廃処理施設について

◇クリーンセンターの試運転について

◇介護報酬のチェック体制について

◇介護保険の事業状況について

■ 文教経済常任委員会

～報告事項～

◇中学校給食の試行について

～質問事項～

◇青少年が関与する事件の対応策について

★★★　お　知　ら　せ　★★★

  以下の会派より役員変更届が提出されました。

［新政会］

＜副幹事長   ＞　（新）吉野晴雄　（旧）岡本廣重

［市民クラブ］

＜幹事長＞　（新）村上孝義　（旧）名生昭義

＜副幹事長   ＞　（新）粟津敏憲　（旧）福原章男

＜政調会長   ＞　（新）安田実稔　（旧）村上孝義

［平成クラブ］

＜幹事長＞  （新）清田康之　（旧）岩城光彦

▼▲▼ 来 加 状 況（７月）▼▲▼

１日（火）     愛知県西加茂郡三好町議会    ８名

         （ウェルネスパークについて）

３日（木）     山形県酒田市議会            ７名

         （ウェルネス都市宣言、ウェルネスパ

           ークについて）

９日（水）     栃木県今市市議会             ７名

         （市民参加による都市整備について）

23日（水）     宮城県古川市議会             ８名

         （景観まちづくり条例、中心市街地活

           性化対策について）

＊＊＊ ８月の行事日程 ＊＊＊

７日（木）      委員長会議

21日（木）      各常任委員会


